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对音乐产业的对音乐产业的“使命感使命感”铸就通往铸就通往JHU的路的路
 Byron 2023-04-14 12:01 Posted on 北京

收录于合集

【编者按】这是ED2录取约翰霍普金斯大学的Byron自己写的申学回顾，字里行间饱含着这个“敏感”男孩的深入思考和细腻感
受。用他自己的话说，回到四年前，他会认不出当初那个害羞、迷茫、不敢走出舒适圈的自己。一次次专业方向上的调整、应

对升学繁重的压力、直面内心的纠结与迷茫，最终帮他找到了自己的使命感，也成就了今天这份自信。不久前，Byron高兴地
获知他将作为优秀毕业生在毕业典礼上致辞。这份高中毕业生的最高荣誉对国际生而言更是难得。从Byron的故事中，你能清
晰地感受到，大学申请重要的并不只是结果。

小到大，我似乎一直是一个随性的人。早在国内读初一时，家里人就一直催着我申请美高。但出于对在一个陌生国家上学的

恐惧，我一直没有答应，硬是拖到了初三，我也终于加入了备战中考的大军。可渐渐地，看着面前堆积如山的试卷，和被学

业压得死死的生活，我失去了目标——我不知道自己为何而学。我像是一台巨大的机器里一个毫不起眼的小零件，日以继夜地做
着重复的工作。最让我难过的是，我一切的努力换来的仅仅是一个年级排名而已。回头看看自己，我与别的“零件”们别无他样，
更无从谈起为身边的人或社区做了什么贡献。

终于，在美高申请截止不到三个月前，我决定高中出国留学。仓促的准备使我没有太多选择，最终去了缅因州的一所普通私立寄

宿高中，学校规模很小，学术资源也不丰富。在那里，我的九年级还算是顺风顺水——经历了国内九年义务教育“拷打”的我在学
业上自然不会有什么问题，保持了一个相对较高的GPA，同时因为学校比较小的缘故，跟老师同学们也都混得很熟。

不过我也知道，眼前的眼前的“岁月静好岁月静好”不过是泡沫而已。不过是泡沫而已。随着我开始了解美本申请，看了一些往年申请者的案例之后，我不禁为自己

和他们之间的巨大差距而汗颜。我没有竞赛，没有太多的活动，也没有任何的研究经历。除了一个还不错的GPA外，我的简历还
是一片空白。也正是在这时，我结识了Ivy Labs。Ivy Labs的老师们很快将我从的老师们很快将我从“佛系佛系”生活中拖了出来，并引导我走上了一条生活中拖了出来，并引导我走上了一条

改变我整个高中生活轨迹的的道路。改变我整个高中生活轨迹的的道路。
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从从“音乐音乐”到到“经济经济”的专业转换的专业转换

让我找到了让我找到了“使命感使命感”

谈及大学申请，选择专业方向往往是最重要的一环。很多活动及学术研究都要围绕着你选择的方向来进行，并形成一条清晰的主

线。说到选择专业，我不禁想到七年前的一桩令我哭笑不得的趣事——那是一次我“勇敢”与家长抗争但最后却自己投降的经历。

从小到大，家里人一直想让我学习经济或者商科。然而年幼时的我却坚定地想要成为一名音乐家。尽管表面上和家人抗争，家人

对于经济学的坚持仍让我对这门学科产生了一丝好奇。我自己偷偷买了一本经济学的书研究了起来。没想到这一下反而让我迷上

Original 美国常春藤教育 

#美本申学故事 26
#约翰霍普金斯大学 4



了经济学。经济学并不只是关于钱，而是一门研究资源分配与人类行为的学科。从最基本的供需模型，到宏观经济学中的

impossible trinity（三元悖论），我被经济学用简洁的模型来描述复杂的社会行为的魔力而深深吸引，也决定了选择经济学作
为我的专业。我没想到自己“真香”得如此之快，也只能不情不愿地“从了”我的家人。

在与Ivy Labs的第一次会议中，老师们得知我想要申请经济专业，并且有音乐方面兴趣爱好后，并没有让我放弃音乐集中精力准
备经济，而是把音乐作为一个与经济同等重要的第二条主线来进行准备。

现在回想起来，对于音乐的重视也是我从经济这门竞争异常激烈的社会学科中突出重围的重要保障。对于音乐的重视也是我从经济这门竞争异常激烈的社会学科中突出重围的重要保障。在九年级下半年和十年级上

半年，我在Ivy Labs的指导下有条不紊地完成各项任务：经济学竞赛、数学竞赛、夏校、coursera网课，还有实习。我还趁着
十年级因疫情在家网课的机会，对广州流动人口子女的教育公平问题进行了调研，并且通过Ivy Labs老师的介绍，顺利通过考核
加入了广州的一个公益组织，在为流动儿童设立的夏令营中担任老师。

然而，我依旧觉得自己有些许落俗与平庸。我的活动和其他申请者，特别是中国学生相比，并没有太大区别。在我看来，想要塑想要塑

造一个鲜活的申请者形象，最重要的是找到自己的造一个鲜活的申请者形象，最重要的是找到自己的“使命感使命感” ——可以是一种纯粹而坚定的追求，也可以是想要用自己的知识和能可以是一种纯粹而坚定的追求，也可以是想要用自己的知识和能

力改变一些社会现状的决心。力改变一些社会现状的决心。

在一次与我的Ivy Labs跟进导师的会议后，她转给了我一个B站视频。在这个短短十几分钟的视频里，我从未了解过的中国数字
音乐市场在我面前展开。我原以为国内日渐完善的版权法会保护音乐人的权益，但实际受益的则是各大音乐公司及其背后的控股

集团。

早在中国版权保护尚未完善的二十一世纪初期，一些音乐公司就开始大量低价囤积版权。这在盗版音乐猖獗的年代看起来似乎是

毫无商业收益的行为，然而随着版权法的完善，盗版音乐的消失，这些公司手中的版权成为了“香饽饽”——他们因此得以通过版
权垄断打压竞争对手，并设立行业壁垒阻止新公司的设立。

某些公司更是通过滥用无限期的独立版权，拒绝版权转授，捆绑听众，巩固自己的版权垄断。尽管今日中国有非常严格的版权保

护法，但其对发达国家版权法的生搬硬套，对中国独特市场情况缺乏考虑，令其只保护了音乐公司手中的版权，而非音乐人本

身。在各音乐大厂以版权为武器的资本战争中，音乐人无疑成为了炮灰。了解这一情况后，我仿佛也找到了自己的使命：我想要我想要

尝试改变中国数字音乐产业的现状，帮助音乐人，特别是没有唱片公司支持的独立音乐人，得到他们应有的权益。尝试改变中国数字音乐产业的现状，帮助音乐人，特别是没有唱片公司支持的独立音乐人，得到他们应有的权益。

于是，在执行导师Ming老师的指导下，我围绕着中国数字音乐产业展开了一系列活动：我在Berklee的线上夏校里完成了音乐版
权方面的两门课程，同时在一家有支持独立音乐人项目的公司进行了实习。最终，运用自己所学知识和实习中对市场现状的了

解，以及对一些独立音乐人的采访，我完成了一篇用经济学及版权角度剖析中国数字音乐产业的论文，并在其中提出了一些对于

版权垄断现象的解决方案，最终成功发表于《国际音乐商业研究杂志》（International Journal of Music Business
Research）。
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从从“经济经济”再次回到再次回到“音乐音乐”
让我找到了让我找到了“与众不同与众不同”

我美本申请的一个巨大转折发生在十一年级的下半年。在一次申请年规划会议中，Ming老师建议我将申请的重心更多地转移到音
乐作曲方向，而非把音乐这条线当成backup major（备选专业）或单纯的一个兴趣爱好。



我心里知道这是正确的，经济学作为一门竞争十分激烈的学科，申请难度非常高，而考虑到高中几乎为零的经济学学术资源，以

及自己相对缺乏的竞赛经历，我深知自己在经济学方面的硬实力还是不够。用纯音乐，或者是音乐经济交叉学科作为申请方向，

无疑是更加明智的选择。但我不免还是有些许落寞：难道我最终也要靠难道我最终也要靠“曲线救国曲线救国”来进入理想的大学吗？来进入理想的大学吗？

然而，随着我开始准备音乐作曲作品集，我的想法又一次改变了。首先，申请音乐并不比申请其他所谓的申请音乐并不比申请其他所谓的“硬核硬核”专业更容易，只专业更容易，只

是大学对于申请材料的审核侧重有所不同。是大学对于申请材料的审核侧重有所不同。其次，专业本没有高低贵贱之分，音乐绝不次于任何一门其他学科。专业本没有高低贵贱之分，音乐绝不次于任何一门其他学科。

我真切地体会到，作曲是一种极其精妙复杂的艺术。一首曲子motif（动机）的设计、乐器的编配，以及最后的混音，都需要投入
时间进行大量的思考。作曲的过程本身也是一场“心灵奇旅”：它总能将我从繁琐而务实的现实生活中带离，发掘我内心中自己都
不曾注意到的细腻情感，并将我对现实世界的思考以感性且富有哲理的角度映射在我的作品中。

除了充实我的思想世界，学习作曲带给我最大的收获就是激发了我对于不同艺术形式及文化包容性的思考。在我创作初期，我无

比着迷于法国作曲家Gabriel Fauré创作的一首独奏曲“Après un rêve” 。在这首作品的前半段，我听到的是美好与喜悦，但作
品的结尾段却带着一种由梦中醒来发现一无所有的淡淡忧伤。这首作品不禁让我想起了龚自珍的一首诗：中有画绸缪，灯火帘

钩。是仙是幻是温柔。独自凄凉还自遣，自制离愁。在之后阅读这首曲子的背景时，我发现这首作品竟真的是根据一首诗歌所

作：

“ 
In sleep made sweet by a vision of you
I dreamed of happiness, fervent illusion,
Your eyes were softer, your voice pure and ringing,
You shone like a sky that was lit by the dawn;
You called me and I departed the earth
To flee with you toward the light,
The heavens parted their clouds for us,
We glimpsed unknown splendours, celestial fires.
Alas, alas, sad awakening from dreams!
I summon you, O night, give me back your delusions;
Return, return in radiance,
Return, O mysterious night!
在睡梦中，你的身影让我感到甜蜜

我梦见了幸福，狂热的幻觉

你的目光更柔和，你的声音纯净清脆

你的光芒就像被黎明照亮的天空；

你呼唤我，我离开了地球

和你一起奔向光明

天空为我们拨开云雾

我们瞥见了未知的光辉，天体的火焰

唉，唉，悲哀地从梦中惊醒!
我召唤你，夜啊，把你的妄想还给我

归来吧，在光辉中归来

归来吧，神秘的夜啊



”诗中表达的正是对于梦中的幸福情景的喜悦之情，以及对于随着夜的消逝而远去的梦境的惋惜和不舍。这首作品让我深深体会到

了音乐和文学的美妙交融，也让我在之后的作曲中不再拘泥于音乐这种单一的形式，而是尝试从其他艺术体裁中获取灵感。比如

我作品集中的一首曲目，正是基于莎士比亚的戏剧《仲夏夜之梦》（A Midsummer Night’s Dream），以及我在广州的一个
夏日夜晚写下的一些随笔创作而成。对不同艺术形式的包容性为我的作品集赋予了独特的思考与风格。

在创作作品集期间，Ivy Labs为我对接了来自JHU Peabody音乐学院的Jolene老师（Jolene是Ivy Labs 2019届学员）。在与
Jolene老师合作的过程中，她引导我创作了第一首电声风格的曲子。在这首风格相对前卫的作品中，我探索了包容性在多元文化
与时间跨度中的呈现。我大胆地将有几千年历史的中国竹笛与只有百年历史的电子合成器相结合，并且加入了中国管乐器特有的

气啸音和狼音等演奏技巧。这首作品的创作过程就像是一场实验——在音乐中探索东西方文化的交融，以及历史与现代的共鸣。

作曲总能给我带来了莫大的满足感，感受到来自音乐纯粹的美好。然而，在我对于版权问题和独立音乐人权益的研究中，音乐产

业黑暗的一面又屡屡展现在我眼前。资本与艺术的冲突困扰着我，但同时也坚定了我想要改变当今音乐产业以及支持独立音乐人

的决心。这些在音乐方面的心路历程后来也都被我写进了JHU的文书里。回过头看，或许正是对音乐独特的切入角度，以及对版权
问题的持续关注与研究，帮我成功打动了JHU。

03
文书写作是一种洗礼文书写作是一种洗礼

让我更清晰地看到了自己让我更清晰地看到了自己

申请中非常重要但非常容易被忽略的一点便是心态。在申请季保持一个良好的心态，不被堆积如山的任务压倒，并且沉稳应对意

料之外的大事小情，都是非常重要的。

11年级（高二）是我高中压力最大的一年。繁重的学业，来自学校学术资源不足的束缚感，以及许多我喜欢的校内老师的离职，
都给我增添了不少焦虑。此外，SAT和托福始终无法上岸，以及自己感情上的波折，都让我有些心乱如麻。我是一个很敏感的
人，很容易过度思考。因此，生活中的很多不顺都会在我脑中无限放大。但我同时也不是一个喜欢将情感外露的人，于是会将许

多负面情绪藏在心底，而这往往更容易让人非常疲惫。彼时即将到来的申请季就像一座大山，压在我身上让我难以呼吸。

在圣诞节前夕，学校的音乐老师找到我，想让我在圣诞音乐会上用钢琴独奏一首著名的探戈《一步之遥》（Por una
cabeza）。在开始练习后，我了解了这首探戈的背景。一步之遥来自于电影《闻香识女人》（Scent of a Woman），在观看
含有一步之遥的电影片段时，我不禁被一段台词深深触动：No mistakes in tango, not like life. If you make a mistake,
get all tangled up, just tango on.（探戈中没有错误，不像生活。如果你犯了错误，被烦恼纠缠，继续探戈下去就好。）是
啊，生活大多不如意，但在遇到困难时，是在原地踌躇，还是站起来继续优雅地向前，都在于我自己的选择。人生没有所谓的人生没有所谓的“错错

误选项误选项”，所有的挫折都是成长的一部分，引导一个人走向自己独特的旅程。想到这，再回头看看我，所有的挫折都是成长的一部分，引导一个人走向自己独特的旅程。想到这，再回头看看我11年级所有的焦虑和压抑，年级所有的焦虑和压抑，

似乎也没什么大不了的。似乎也没什么大不了的。

到了音乐会的那天，坐在几百位观众前，我并没有想象中紧张。手指拂过被聚光灯镀上一层金边的琴键，用心感受着《一步之

遥》这首曲子中自由洒脱的性情，我完美地演奏完了整首曲子。随着曲子结束的，还有我对过去一年里所有不完美之事的执念。

11年级结束后，我开始了文书写作。Ivy Labs的文书创作过程最有意思的一个环节，就是在正式写文书之前的自由写作（free
writing）。Free writing的文档里有上百个不同类型的提示, 导师给我的任务便是尽量多地根据这些提示写出自己的故事或者感
想。



一百多个作文题目，这听起来似乎是个不可能完成的任务，我一开始也被这海量的写作吓到了。但其实free writing的意义远不
止于写作——它更像是一个探寻自己人生它更像是一个探寻自己人生“宝藏宝藏”的过程，引导我发现埋藏在记忆深处许多未曾注意到的独特经历的过程，引导我发现埋藏在记忆深处许多未曾注意到的独特经历。

从小到大，我一直认为我思想上的敏感是一种负担：总是容易过度思考一件看似微不足道的小事，最后让自己身心俱疲。但在

free writing的过程中，我却发现，这份敏感总能让我以更加敏锐、细致的角度感受自己的生活这份敏感总能让我以更加敏锐、细致的角度感受自己的生活。我不会过分纠结于一件事的结

果——即使是一个结局不完美的故事，我也能感受到过程中的美好，不会因为结果而否定一段经历对我自身的价值。这也让我的
free writing中多了许多情感热烈且真切的素材。

通过与文书老师们的几次会议沟通，我的主文书最终定下了一个很有意思的思路：通过浪漫主义、家庭和对自由的追求三个方

面，把我的人生和十九世纪与我同名的英国诗人拜伦（Byron）联系了起来。文书中，我和诗人Byron的共同点远不只名字。我
们相似的性格与追求，让我感觉他仿佛是我一位生活在几百年前的知音，指引着我的人生。

但尽管我们有很多相似之处，我也着重强调了我对他某些方面的不认同，以及我们在对待家庭时的不同态度。我并不是他的复刻

品，而是活在我自己的时代、独一无二的Byron。这篇带有浓重文学色彩、角度独特甚至有些剑走偏锋的文书，无疑帮我搭建起
一个鲜活的申请者形象，让招生官最直接地感受到我的性格与特质。

经过free writing二十多天的沉淀，我终于彻底收拾好了11年级留下的焦虑和负面情绪，继续高效地完成各项任务。除了修改文
书外，我集中精力开始准备SAT和收尾我最后一项研究。

我自知自己的高中并不算太好，GPA在招生官那边的含金量必然不如其他老牌的顶尖美高。因此，一个优秀的SAT分数便是对在
校成绩最好的佐证。同时，持续且有质量的科研经历也能展现自己的学术兴趣和学术能力。

经过一个暑假的准备后，我迟迟未上岸的SAT终于突破了1550的目标分数，同时最后一个音乐方面的论文也如期完成。虽然现在
的美本招生讲究“holistic review”，但Ming老师告诉我，学术能力的审核依旧是最基础最重要的指标。我的SAT分数、GPA、
三段科研经历、两篇论文发表，必然是我申请美本最坚实的后盾。

04ED1被脆拒后被脆拒后

我依然相信自己和导师的判断我依然相信自己和导师的判断

时间来到11月，我终于顺利提交完了ED和EA的申请，可以松一口气，静候消息。可惜，迎来的第一封decision letter是个坏消
息——我被ED1的学校康奈尔直接脆拒，甚至连个defer的念想都没给留。看来，我是没有缘分在胡适先生笔下的“绮色佳”生活
学习了。

ED1失利后，Ming老师很快就跟我召开了复盘会议，总结了一些申请中可能出现的问题并讨论了后面ED2及RD的选校（回想，
当时坚定的要直接申请Cornell的音乐专业的确有些冒失；不得不承认，这个选择和当时的一丝“藤校梦”是有直接关系的。但毕竟
自己的音乐造诣并没有很深，尤其在演奏经历和奖项方面；此外，Cornell的音乐专业注重在音乐与文化和历史方面的交叉是我活
动中所缺失的；同时，对自己音乐作品集也有些过于自信了，这一点也可以从最终JHU只录取了文理学院，并没有被Peabody音
乐学院录取中反映出来。所以强扭的瓜是不会香甜的，适配性才是王道）。

康奈尔的拒信并没有让我在康奈尔的拒信并没有让我在ED2中变得保守，我选择相信自己和中变得保守，我选择相信自己和Ming老师的判断，在老师的判断，在ED2中继续冲刺中继续冲刺。在ED2的学校中，JHU
无疑是我的首选——浓厚的学术氛围、全美一流的科研资源，以及BA/BM（文学学士/音乐学士）的双学位项目，都让我十分向



往。尽管JHU相比康奈尔的录取难度只高不低，我依旧坚定地选择了它。

2月17日，JHU ED2放榜的日子。说实话，我并没有对JHU报太大的希望——由于JHU的文理学院并没有music major，我最后
还是需要“硬刚”经济这个竞争激烈的学科。放榜时我正在坐车去参加一个conference的路上，同学们大多都睡着了，我一个人
静静等待下午两点的放榜时刻。

一点五十六...
一点五十七...
一点五十八...

还没到两点，申请状态的窗口居然就弹了出来。我点开了“申请结果”，当时网有些卡，背景图片还没加载出来，但几个蓝色大字
首先映入了我的眼帘：YOU ARE ADMITTED! （你被录取了！）我愣住了。车里很安静，车窗上结了一层薄雾，总给我一种似
梦似幻的感觉。我擦了擦车窗上的水雾，看了看窗外飞掠而过的风景，确定自己真的没有在做梦。我马上摇醒了身边的同学们，

向他们分享了这个好消息。很快，车里响起了此起彼伏的欢呼声。

虽然我最终没有被双学位项目录取（我拿到的是文理学院的offer，但被音乐学院拒了），或许是因为我音乐作曲方面的专业能力
还是不过关，但能被JHU录取，对我来说已经是莫大的惊喜了。而且，探究作曲也为我带来了思考方式和心态上的改变，给申请带探究作曲也为我带来了思考方式和心态上的改变，给申请带

来了极大的积极影响。来了极大的积极影响。同时，在作曲与音乐产业方面的研究经历也为我提供了将经济应用于现实问题中的灵感，找到了最宝贵的

使命感。

不管怎样，我从未后悔选择音乐这条主线。音乐早已是我高中生活，甚至整个人生不可或缺的一部分。是音乐和经济这两门看似

相差甚远的专业，共同塑造了我的风格和形象。我相信进入大学后，我还会寻找经济和音乐的结合点，努力为国内音乐产业的发

展和保障独立音乐人的权益，贡献自己的一份力。

如果回到四年前，我或许会认不出当时的自己：害羞，害怕踏出舒适圈，总是把自己的安于现状伪装成一种随性和洒脱。

四年过去了，在Ivy Labs老师们的引导和陪伴下，我逐渐成长为了一个自信、勇于做出改变的理想主义者。大学申请重要的并不
只是结果——现在的我可以真切地感受到这句话的意义。申请过程本身也是一次对自身的深刻思考。

在短短几年里，我遇到了很多人生的转折点，从一次次迷茫与挫折中走出，完成了自己都无法相信的蜕变。正如诗人Byron所
说：There is a pleasure in the pathless wood（无路可走的树林里自有其乐趣）……成长的意义，便是在这杂乱无章但却
有无限可能的世界中，探索出自己的路，找到自己的使命与追求，而这于我更是无上的喜悦。



来自来自Ming老师的话老师的话

Your application is not only a textbook case study of how to synergistically marry two seemingly disparate passions
(music composition and business economics in your case), but also an excellent demonstration of the power of your
quiet leadership, the heart with which you followed through on numerous projects and the constant desire to go above
and beyond despite the limited academic resources in your school.

Your high level of independence, emotional maturity, and teachability coupled with your gentle demeanor and self-
effacing tendency have made you such a joy to collaborate with. Over the past three years, I have witnessed on many
occasions, how you have risen above challenges, and in turn, challenged us to raise the bar even higher. I genuinely
believe that you could play an important role in shaking down the unfortunate oligopoly that has been thwarting the true
development of China’s indie music scene, perhaps by creating your own record label to better support young
independent musicians. Regardless, I can’t wait to hear the many more amazing things that I am sure you will
accomplish in college and beyond.

你的申请不仅是一个教科书式的案例，清晰地展现了如何将两个看似不相干的学术热情（音乐创作和商业经济学）结合在一起，而且还很

好地展示了你不张扬的领导力中蕴含的力量，你在跟进项目时的用心，以及在学校学术资源有限的情况下不断实现突破的决心。

超高的独立性、情感的成熟度和可教性，加上你温和的举止和自谦倾向，都使与你的合作充满乐趣。在过去的三年里，我多次目睹了你如

何战胜挑战，并反过来挑战我们，使我们进一步提高标准。我真心相信，你将会在为打破阻碍中国独立音乐市场真正发展起来的寡头垄断

的努力中，发挥自己的重要作用，也许是通过创建你自己的唱片公司来更好地支持年轻的独立音乐人。无论如何，我已经迫不及待地想听

到你在大学和以后的日子里所取得的更多了不起的成就。

Byron的导师团队的导师团队

徐明徐明 Ming
Hsu
合伙人

布朗大学工程学博士候选人

董洁董洁 Jie Dong
国际教育规划顾问

北京时间北京时间4月月15日，上文中的主人公日，上文中的主人公Byron将会在将会在“Ivy Labs春季论坛：看见春季论坛：看见2023美本留学新趋势美本留学新趋势”直播活动中进一步结合自直播活动中进一步结合自

身经验解答升学路上最常见的那些问题。身经验解答升学路上最常见的那些问题。

作为作为Ivy Labs首次全天直播盛典，此次活动包含专题讨论、学生分享、专家讲座，解析美本申请趋势、逻辑与方法，相信您在这首次全天直播盛典，此次活动包含专题讨论、学生分享、专家讲座，解析美本申请趋势、逻辑与方法，相信您在这

里一定能找到想要的答案或启发！请点击下方里一定能找到想要的答案或启发！请点击下方“预约预约”报名。报名。



























美国升学专业解决方案请咨询美国升学专业解决方案请咨询

美国私立中学申请咨询美国私立中学申请咨询



Ella老师老师

美国本科申请咨询美国本科申请咨询

● 华北华东地区及海外咨询
滕老师滕老师

● 华南地区及海外咨询
叶老师叶老师

美国研究生申请咨询美国研究生申请咨询



叶老师叶老师

美国常春藤教育美国常春藤教育

源自美国本土的精品教育顾问源自美国本土的精品教育顾问

中美两地联合办公中美两地联合办公

北京 · 深圳 · 美国纽黑文
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